

SANIDAD PREPARA UNA ESTRATEGIA PARA EVITAR DESABASTECIMIENTOS

19-1-2017.- La ministra de Sanidad, Dolors Montserrat, ha avanzado en el Senado que tiene previsto impulsar próximamente un Plan de Garantías de Abastecimiento que permita asegurar la "continuidad" de los tratamientos para que "los pacientes accedan a los medicamentos que precisan". En las últimas semanas diferentes asociaciones han denunciado problemas de abastecimiento con terapias hormonales para personas transexuales y de algunos tratamientos contra el cáncer. Además, en ocasiones también afecta a las vacunas como la de la meningitis B, que lleva dos años con problemas de abastecimiento a nivel mundial y causa retrasos en el acceso de muchos padres interesados en comprarla para sus hijos, ya que por el momento no está financiada. [Leer más](#)

EL MERCADO HOSPITALARIO SUPERARÁ POR PRIMERA VEZ AL DE FARMACIAS EN 2017

19-1-2017.- La factura de los hospitales en medicamentos no para de crecer. Si los dos últimos años se vio crucialmente afectada por las terapias contra la hepatitis C, en el futuro próximo serán los nuevos fármacos contra el cáncer, para la esclerosis múltiple y enfermedades autoinmunes las que disparen este negocio para los laboratorios. De hecho, según dio a conocer ayer la consultora especializada QuintilesIMS, en 2017 por primera vez el mercado de medicamentos en hospitales será mayor que en farmacias. Y es que mientras el negocio retail se mantendrá plano en los próximos, en las clínicas crecerá un 8,6% el año que viene y un 4,2% en 2018. [Leer más](#)

EL GOBIERNO REGIONAL IMPULSARÁ EN LOS PRÓXIMOS CUATRO AÑOS EL PROYECTO DE IMAGEN MÉDICA DIGITAL AMPLIANDO SUS PRESTACIONES

19-1-2017.- La puesta en marcha de la Fase VII del proyecto Ykonos permitirá incorporar herramientas avanzadas para el diagnóstico de imagen médica a los distintos profesionales; imágenes de nuevas especialidades, además de las actuales de dermatología, medicina nuclear y anatomía patológica, en la red de imagen médica; así como la creación de un registro de dosis de radiaciones ionizantes de las pruebas diagnósticas por paciente, que incrementa su seguridad. Además, permitirá poner a disposición de los pacientes su historial de imagen médica a través de internet, reduciendo costes de producción de CD/DVD y carga de trabajo en los centros. [Leer más](#)

CONVENIO: UGT, FEFE Y FENOFAR FIRMAN UN ACUERDO "BENEFICIOSO PARA TODOS"

18-1-2017.- UGT y las patronales FEFE y Fenofar han firmado este lunes el XXV Convenio de Oficinas de Farmacia para este año y los dos siguientes que implica el aumento de la jornada laboral anual para 2017 en siete horas y un aumento salariales del 5 por ciento para los tres años (2 por ciento para este año, 1,5 por ciento en 2018 y 1,5 por ciento en 2019). [Leer más](#)

CASTILLA-LA MANCHA, COMUNIDAD PIONERA AL PEDIR UNA ESTRATEGIA FARMACÉUTICA NACIONAL

18-1-2017.- Tras su participación en la VI Conferencia de Presidentes Autonómicos, el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, mostró su satisfacción por los acuerdos alcanzados en torno a la estrategia demográfica y la toma en consideración de la política fiscal de las comunidades autónomas en el nuevo Sistema de Financiación Autonómica, así como los avances consensuados sobre la limitación de las ofertas de empleo público de cada autonomía. Alabó especialmente la propuesta gubernativa de eliminar la tasa de reposición de los profesionales de la sanidad, entendiendo que será una cuestión que deberá estar regulada por ley. [Leer más](#)

LA APLICACIÓN 'ANTÍDOTOS' DISEÑADA POR PROFESIONALES DEL HOSPITAL DE CIUDAD REAL OBTIENE EL DISTINTIVO APP SALUDABLE DE LA AGENCIA DE CALIDAD SANITARIA ANDALUZA

18-1-2017.- La guía, desarrollada por el servicio de Farmacia del Hospital de Ciudad Real con la colaboración de facultativos de Urgencias, Pediatría y Medicina Intensiva, está estructurada en 31 capítulos y relaciona más de 240 sustancias tóxicas y 37 antídotos. La aplicación está disponible para los sistemas operativos iOS y Android desde marzo del año pasado y acumula 3.769 descargas. [Leer más](#)

UNA ÚNICA TARJETA SANITARIA PARA TODO EL SNS, A PUNTO DE SER APROBADA

17-1-2017.- En la sesión de la mañana de la VI Conferencia de Presidentes de CCAA, que se celebra este lunes en Madrid, uno de los acuerdos sería la creación de una tarjeta sanitaria única para todo el Sistema Nacional de Salud, lo que facilitaría la atención de pacientes desplazados de una autonomía y a otras y la interoperabilidad de la receta electrónica y los datos de los pacientes. [Leer más](#)

LA CAMPAÑA "IMPACTO DOBLE" LLEGA A TOLEDO PARA FORMAR A FARMACÉUTICOS TOLEDANOS EN LA IDENTIFICACIÓN DE LOS SÍNTOMAS DE LA ARTRITIS PSORIÁSICA

17-1-2017.- Acción Psoriasis y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Toledo, con la colaboración de AbbVie, impulsan la campaña "Impacto Doble" con el fin de poner a disposición de los farmacéuticos herramientas que les ayuden a asesorar a los pacientes en el punto de farmacia sobre la relación que existe entre la afectación de la piel y la que puede existir en las articulaciones de pacientes con artritis psoriásica (APs). El objetivo es que las personas con psoriasis no pasen por alto, al no relacionarlo con su enfermedad cutánea, los síntomas articulares de la APs. [Leer más](#)

EL 18% DE LOS PACIENTES NO RETIRA LA MEDICACIÓN PRESCRITA

16-1-2017.- CF ha tenido acceso al primer estudio realizado en España que determina la prevalencia de la no iniciación de las terapias prescritas por los médicos de atención primaria. El 8,8% de estatinas y el 7,5% de IECA no se retirarían. [Leer más](#)

LA FINANCIACIÓN AUTONÓMICA CENTRA LA ÚLTIMA REUNIÓN DE COORDINACIÓN DEL CGCOF

13-1-2017.- Este mes de enero ha arrancado con la sostenibilidad de las farmacias como tema de la primera reunión de coordinación autonómica del Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos de este 2017. Este encuentro tuvo lugar el pasado día 11, y contó con representantes de los diversos Colegios. En la reunión se hizo repaso de la actualidad farmacéutica y se analizó la situación de las farmacias comunitarias en cada una de las Comunidades Autónomas. [Leer más](#)

LA CIFRA DE FARMACIAS VEC SUBIÓ EN 2016, CON EL 'MODELO NAVARRO' A LA CABEZA

13-1-2017.- Lejos de aminorar, el problema que acarrea la planificación farmacéutica con aquellas farmacias que, por su ubicación, se encuentran en situación de viabilidad económica comprometida (VEC) volvió a crecer ligeramente en el último año. En concreto, el grupo de establecimientos a los que se les aplica un índice corrector a su facturación al no alcanzar un mínimo de 200.000 euros anuales de ventas al SNS (las mal denominadas, a juicio de este colectivo, 'ayudas' VEC) dio la bienvenida a trece nuevas boticas. [Leer más](#)